



21.07.2004 - 09:48 Uhr

Abgesagt: Gary Moore krank

Zürich (ots) -

Gary Moore wurde am 19.7. unerwartet ins Spital eingeliefert und erneut an seiner Hand operiert, was seinen Auftritt vom 26.7. in Luzern am Blue Balls Festival verunmöglicht. So die offizielle Mitteilung seiner Agentur. Das Konzert wird ersatzlos gestrichen. Die Tickets können beim TicketCorner (da wo Sie gekauft wurden) innert 30 Tagen retourniert werden.

Kontakt:

Hansjürg Schweizer
Leiter Medienstelle Blue Balls Festival
Mobile: +41/79/351'93'65
E-Mail: hansjuerg.schweizer@blueballs.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003430/100477326> abgerufen werden.